

2023年7月3日

緑ヶ丘中学校 育友会の皆様

発行責任者

育友会会長 友岡 清一



☆緑ヶ丘中学校 育友会会長・副会長・文体会長より挨拶☆

＝ 育友会会長 ＝

平素より育友会活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。
心から感謝申し上げます。

今年度、育友会会長を務めさせていただきます友岡 清一（ともおか しんいち）と申します。これからの1年間、皆様と共に学校と地域の連携を一層深め、子どもたちの成長を支援していく所存でございます。

長く続いたコロナ禍が明け、世の中の雰囲気も以前のように戻りつつあり、いろいろな学校行事や地域での活動も以前と同様に行われることになるかと思われま



思われます。
昨今、PTA や育友会のあり方について様々な議論がなされ、皆様におかれましてもそれぞれの考え方がありかと思いますが、子どもたちにより安全で楽しい学校環境をつくってあげたいという思いは私たち親の共通の願いではないでしょうか。そのような環境をつくっていく上でも育友会の活動は重要な立場にあるのではないかと考えております。子どもたちの健やかな成長を願い、また皆様の声を反映し、より良い学校環境を上げるために真摯に取り組んでまいります。そのためにも皆様のお力をお貸しいただき、支え合いながら進めさせていただければ幸いです。

皆様と共に有意義な活動となるよう、今後とも緑ヶ丘中学校育友会へのご理解とご支援、ご協力の程よろしく
お願い申し上げます。

＝ 育友会副会長 ＝



平素より本校育友会活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。
す。

この度、育友会副会長を務めさせていただきます山本 理絵（やまもと りえ）
と申します。

1 番上の子がこの緑ヶ丘中学校に入学してから私の中学校保護者生活が始まり 5
年目となりますが、このような形で育友会活動に参加させていただく事になるとは
思ってもおりませんでした。

ここ数年は、新型コロナウイルス感染症によって、私たちの生活には何かと制限
が強いられており、学校の各行事も中止になったり規模縮小で行われたりしてきましたが、今年度からはよう
やくコロナ禍になる前の生活に戻っていけないのではないかと考えております。

そんな中で育友会としまして、子どもたちがより楽しく思い出に残る学校生活を送れるよう、取り組んでい
きたいと考えております。

そして、学校関係者、保護者、地域の皆様と一緒に子どもたちが安全で安心できる学校生活を送れるよう微
力ではありますが、精一杯務めさせていただきますので 1 年間どうぞよろしくお願いいたします。

＝ 文体会長 ＝

平素は、育友会活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

今年度、文化体育後援会会長を務めさせていただくことになりました、藤野 裕
子（わらびの ゆうこ）と申します。

この度、文化体育後援会会長という大役を務めさせていただく事になり、不安な
面もありますが、育友会の皆様と共に、精一杯頑張りたいと思います。



コロナ禍での中学校生活でしたが、マスク着用も緩和され少しずつコロナ前に戻
って来ているように感じています。子どもたちの成長を見守る機会が増えるのではないかと、期待していま
す。我が家の娘は、不織布マスクから布マスクに代わりましたが、相変わらずマスクをしています。完全に外
すのには、まだ不安があるようです。

今年は、文化祭、体育祭共に開催されるようで、子どもたちの笑顔の為の活動が出来るように頑張りたいと
思います。1 年間、よろしくお願いいたします。

☆本年度は育友会総会が書面決議で行われました☆

5月20日（土）、緑ヶ丘中学校の令和5年度育友会・文化体育後援会総会が書面審議により行われました。

育友会 会員数 468名、うち家庭数 435名、 教員数 33名

反対票（第7号） 1枚

規約第16条により書面表決書および委任状の提出数が会員の5分の1以上となりますので本会が成立となり、全ての審議について承認されました。

今年度も、総会時に役員交代が出来なかった為、役員会議をもって役員交代と引き継ぎをいたしました。

令和4年度の役員の皆様、お疲れさまでした。1年間ありがとうございました。

保護者の皆様におかれましては、引き続き育友会活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



☆本部役員紹介☆



1年間よろしくお願いいたします

会長	友岡 清一
副会長	山本 理絵
文体会長	藤野 裕子
書記	大岡 彩絵
書記	鈴木 千恵
書記	山田 裕美
会計	遠藤 理恵
地・指	河村 あずさ
市P本部	芝 尚子
市P	増田 香織
市P	山川 裕子
文体副会長/書記	前田 絵美
文体会計	宇田 綾子
